
ATA DA SEXAGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA, DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DA 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE OLÍMPIA, REALIZADA NO DIA SEIS DE FEVEREIRO 

DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS ÀS DEZOITO HORAS.  

 

 

                            Aos seis dias do mês de fevereiro do 

ano de dois mil e vinte e três, às dezoito horas, sob a Presidência 

do Senhor Vereador Renato Barrera Sobrinho, Presidente da Câmara 

Municipal da Estância Turística de Olímpia, e presentes os demais 

membros da Mesa Diretora:  Vice-Presidente, Vereador Hélio Lisse 

Júnior; Primeiro-Secretário, Vereador Rodrigo Flávio da Silva; 

Segundo Secretário, Vereador Héliton de Souza; e com as presenças 

dos Senhores Vereadores Edna Marques da Silva, João Luiz Stellari, 

José Roberto Pimenta, Leandro Marcelo dos Santos, Márcio Henrique 

Eiti Iquegami e Tarcísio Cândido de Aguiar realizou-se a Sexagésima 

Quinta Sessão Ordinária da Terceira Sessão Legislativa, Décima 

Oitava Legislatura da Câmara Municipal da Estância Turística de 

Olímpia.  Feita a chamada e, verificado haver número regimental, o 

Senhor Presidente, “Sob a Proteção de Deus”, dá por iniciados os 

trabalhos, convidando o Vereador Hélio Lisse Júnior para que proceda 

a leitura de um trecho do Santo Evangelho.  A seguir, todos de pé, 

é entoado o Hino Nacional. Ainda, todos de pé, é entoado o Hino à 

Olímpia.  Iniciando os trabalhos, passa-se à apreciação da Ata da 

Décima Sessão Extraordinária do dia doze de dezembro de dois mil e 

vinte e dois.  A ata é colocada em discussão.  Não havendo oradores, 

em votação, sendo aprovada pela unanimidade dos Senhores Vereadores 

presentes em Plenário.  Continuando os trabalhos, o Senhor 

Presidente solicita ao Primeiro Secretário que proceda a leitura 

das Ementas dos Projetos constantes do expediente.  Projeto de Lei 

nº 5926/2022, avulso nº 221/2022, de autoria do Vereador Leandro 

Marcelo dos Santos, que institui e inclui no calendário de datas e 

eventos do Município da Estância Turística de Olímpia o Dia do 

Podólogo e dá outras providências.  O Projeto é encaminhado à 

Comissão de Justiça, Legislação e Redação.  Projeto de Lei nº 

5939/2023, avulso nº 09/2023, de autoria do Executivo, que 



 

 

 

 

acrescenta dispositivos na Lei nº 4.571, de 16 de dezembro de 2000, 

que dispõe sobre a organização administrativa da Prefeitura 

Municipal da Estância Turística de Olímpia/SP e dá outras 

providências.  O Projeto é encaminhado à Comissão de Justiça, 

Legislação e Redação.  Projeto de Lei nº 5940/2023, avulso nº 

10/2023, de autoria do Executivo, que altera dispositivos Lei nº 

4.226, de 15 de fevereiro de 2017, que autoriza o Poder Executivo 

a custear transporte rodoviário para estudantes universitários e dá 

outras providências.  O Projeto é encaminhado à Comissão de Justiça, 

Legislação e Redação e à Ordem do Dia.  Projeto de Lei nº 5941/2023, 

avulso nº 11/2023, de autoria do Executivo, que dispõe sobre a 

abertura de créditos especiais e suplementares.  O Projeto é 

encaminhado à Comissão de Justiça, Legislação e Redação e à Ordem 

do Dia.  Projeto de Lei nº 5942/2023, avulso nº 12/2023, de autoria 

da Mesa Diretora, que dispõe sobre o reajuste e a revisão geral 

anual de vencimentos e subsídios dos servidores efetivos e 

comissionados da Câmara Municipal da Estância Turística de Olímpia 

e dá outras providências.  O Projeto é encaminhado à Comissão de 

Justiça, Legislação e Redação.  Projeto de Lei nº 5943/2023, avulso 

nº 13/2023, de autoria da Mesa Diretora, que altera o artigo 2º da 

Lei nº 3.342, de 08 de abril de 2009, que dispõe sobre o valor de 

bolsa-auxílio aos estagiários da Câmara Municipal da Estância 

Turística de Olímpia.  O Projeto é encaminhado à Comissão de 

Justiça, Legislação e Redação.  Projeto de Decreto Legislativo nº 

625/2022, avulso nº 205/2022, de autoria do Vereador Leandro Marcelo 

dos Santos, que dispõe sobre a concessão de Comenda do Brasão do 

Centenário e Medalha “Prefeito Álvaro Marreta Cassiano Ayusso” ao 

Ilustríssimo Senhor Gustavo Dornelas Inácio.  O Projeto é 

encaminhado à Comissão de Justiça, Legislação e Redação.  Projeto 

de Decreto Legislativo nº 626/2022, avulso nº 207/2022, de autoria 

do Vereador Rodrigo Flávio da Silva, que dispõe sobre a concessão 

do Título “Dr. Nilton Roberto Martinez” Homenageado “In Memoriam” 

a Família do Senhor José Carlos Biagioni.  O Projeto é encaminhado 

à Comissão de Justiça, Legislação e Redação.  Projeto de Decreto 

Legislativo nº 627/2022, avulso nº 208/2022, de autoria do Vereador 

Rodrigo Flávio da Silva, que dispõe sobre a concessão de Comenda do 



 

 

 

 

Mérito Comunitário e a Medalha Professor José Sant’Anna ao Senhor 

Brasilino Alves Garcia Neto.  O Projeto é encaminhado à Comissão de 

Justiça, Legislação e Redação.  Projeto de Decreto Legislativo nº 

628/2022, avulso nº 209/2022, de autoria do Vereador Rodrigo Flávio 

da Silva, que dispõe sobre a concessão da Comenda e a Medalha 

“Professor Rothschild Mathias Netto” à Ilustríssima Senhora Sueli 

Caverzan.  O Projeto é encaminhado à Comissão de Justiça, Legislação 

e Redação.  Projeto de Decreto Legislativo nº 629/2022, avulso nº 

216/2022, de autoria do Vereador Leandro Marcelo dos Santos, que 

dispõe sobre a concessão do Título de Cidadão Honorário de Olímpia 

à Excelentíssima Senhora Cecília Negrão Correa Inácio.  O Projeto 

é encaminhado à Comissão de Justiça, Legislação e Redação.  Projeto 

de Decreto Legislativo nº 630/2023, avulso nº 06/2023, de autoria 

do Vereador Héliton de Souza, que dispõe sobre a concessão do Título 

de Cidadão Honorário de Olímpia ao Ilustríssimo Senhor Gustavo 

Gornero Rezende.  O Projeto é encaminhado à Comissão de Justiça, 

Legislação e Redação.  Projeto de Decreto Legislativo nº 631/2023, 

avulso nº 07/2023, de autoria do Vereador Tarcísio Cândido de 

Aguiar, que dispõe sobre a concessão do Título de Cidadão Honorário 

de Olímpia ao Ilustríssimo Senhor Rodolfo Gornero Rezende.  O 

Projeto é encaminhado à Comissão de Justiça, Legislação e Redação.  

Projeto de Decreto Legislativo nº 632/2023, avulso nº 08/2023, de 

autoria do Vereador Rodrigo Flávio da Silva, que dispõe sobre a 

concessão do Título de Cidadão Honorário de Olímpia ao Ilustríssimo 

Senhor Filipe Gornero Rezende.  O Projeto é encaminhado à Comissão 

de Justiça, Legislação e Redação.  Prosseguindo os trabalhos, é 

lido pelo Senhor Primeiro Secretário, aprovados pelo Plenário, ou 

deferidos pela Presidência, conforme o caso, o seguinte 

requerimento:  529/2022 de autoria do Vereador Leandro Marcelo dos 

Santos.  Esgotados os Requerimentos, passa-se a leitura do resumo 

das Indicações.  Nos termos do artigo 175, da Resolução nº 205, de 

19/04/2022, o Senhor Presidente solicita ao Primeiro Secretário que 

proceda à leitura do Resumo das Indicações apresentadas salientando 

que as mesmas seriam encaminhadas aos setores competentes, para as 

providências cabíveis, pois já haviam sido deferidas pela 

Presidência:  1865/2022, 1888/2022, 1889/2022, 1890/2022, 



 

 

 

 

1891/2022, 1892/2022, 1893/2022, 1894/2022, 1895/2022, 1896/2022, 

01/2023, 02/2023, 03/2023 e 05/2023 , de autoria da Vereadora Edna 

Marques da Silva.  1866/2022, 1867/2022, 1868/2022, 1869/2022, 

1870/2022, 1871/2022, 1872/2022, 1873/2022, 1874/2022, 1875/2022, 

1876/2022, 1877/2022, 20/2023, 21/2023 e 22/2023 de autoria do 

Vereador José Roberto Pimenta.  1878/2022, 1879/2022, 1880/2022, 

1881/2022, 1882/2022, 1883/2022, 1884/2022, 1885/2022, 1886/2022, 

1887/2022, 1897/2022, 1898/2022, 04/2023, 11/2023 e 39/2023, de 

autoria do Vereador Renato Barrera Sobrinho.  1899/2022, 1900/2022,  

1901/2022, 1902/2022, 1903/2022, 1904/2022, 1905/2022,  08/2023, 

34/2023, 35/2023, 36/2023, 37/2023 e 38/2023, de autoria do Vereador 

Tarcísio Cândido de Aguiar.  06, 07, 09, 10, 12, 13, 18, 19, 32 e 

33/2023, de autoria do Vereador Leandro Marcelo dos Santos.  14, 

15, 16, 17, 40, 41 e 42/2023, de autoria do Vereador Hélio Lisse 

Júnior.  43, 44, 45, 46, 47, 48, 49 e 50/2023, de autoria do Vereador 

Héliton de Souza.  Esgotadas as matérias constantes do Expediente, 

passa-se, a seguir, aos minutos regimentais a que têm direito os 

Senhores Edis para fazer uso da palavra.  Usam da palavra os 

Vereadores:  Edna Marques da Silva: (sem revisão do orador: 18:20) 

“(Saudações.). Primeiramente, eu quero agradecer a Deus por essa 

primeira Sessão Ordinária do biênio 2023/ 2024 que nós possamos ter 

um trabalho tranquilo e com bastante eficácia para fazer o melhor 

para a nossa população. Agradecer pelos projetos importantes que 

tem desenvolvido e atendidos nas minhas reivindicações. São muitos 

os projetos em andamento ainda para desenvolver que gostaria que 

nesses dois anos a gente pudesse dar continuidade para poder fazer 

um bom trabalho para a população porque é isso que a população 

espera de nós. Eu quero ressaltar e agradecer ao Prefeito Municipal 

que atendeu reivindicação tanto minha como do Vereador Sargento 

Barrera e outros Vereadores aqui também. Nós estivemos conversando 

e levando reivindicação dos Estudantes Universitários que vinham 

pleiteando um aumento no valor da bolsa auxílio que auxilia os 

universitários no transporte. Nós sabemos quem tem filhos 

estudando, quem tem neto estudando, sabe o quanto é difícil o 

universitário se manter fora de casa e ter que viajar e ainda pagar 

o transporte. O Prefeito foi sensível nesse pedido da Comissão que 



 

 

 

 

esteve lá conversando e elevou de R$ 160,00 para R$ 225,00 o auxílio 

no transporte dos universitários, então praticamente a metade do 

transporte dos universitários será paga com esse auxílio; né? Isso, 

vem atender através do Projeto que nós vamos estar votando aqui que 

é o Projeto Nº 5940/2023. Também, eu quero estar colocando que nós 

tivemos no sábado, eu juntamente com outros Vereadores acompanhando 

o Prefeito Municipal na entrega da Ala de Emergência da Santa Casa 

que é um trabalho muito importante para a nossa cidade que precisava 

muito. Para quem já passou, como eu passei e quem já passou por 

situações de necessitar da emergência da Santa Casa, 

principalmente, nos casos de acidentes graves e ter aquela 

peregrinação de ir para a UPA, da UPA, passar na tomografia e da 

tomografia para a Santa Casa sabemos que são minutos preciosos que 

às vezes muitas vidas são ceifadas por essa distância com esse 

deslocamento da UPA para Santa Casa. Agora, acidentes graves, essas 

situações não vão mais acontecer porque a porta de entrada para 

esses casos graves já é direto na Ala de Emergência da Santa Casa. 

Então é um serviço que nós temos que agradecer. A população só tem 

a agradecer pelo Prefeito estar trazendo mais esse benefício para 

nossa cidade. Quero aproveitar para cumprimentar o Secretário de 

Esporte Fernandinho que no sábado ele desenvolveu importante 

Projeto na COHA 4 – Brincando na Praça. Um projeto muito 

interessante que trouxe brinquedos e trouxe atração para a criançada 

daquela localidade. Nós estivemos lá reivindicando que esse Projeto 

também vai para os nossos Bairros. Eu estive lá. O Sargento Barreira 

também esteve lá. O Vereador Lorão também esteve lá. Nós estamos 

reivindicando que esse projeto também seja beneficiado nos outros 

Bairros. Então, nós estamos buscando tudo aquilo que é de melhor 

para nossa população. Boa noite; muito obrigado!”  Hélio Lisse 

Júnior: (sem revisão do orador: 18:24) “Sr. Presidente. Saudações. 

Eu sou um Vereador que lutei muito pela criação da GCM - GUARDA 

CIVIL MUNICIPAL.  O Sr. Prefeito também tinha a vontade de se criar 

e ela é uma realidade. Nós temos pedido apresentado ao Seu Prefeito 

Municipal para que isso sofra um avanço. Então, nós pedimos também 

já o aumento de número de câmeras; né, Tarcísio? Temos também um 

Programa que vai ser adquirido que será o início do Programa Cidade 



 

 

 

 

Inteligente, através de câmeras inteligentes que faz a leitura; não 

para multar carros com impedimento, ou impedimentos administrativos 

de circulação, ou com queixa de furto ou roubo. Então, isso vai 

fazer com que a segurança da nossa cidade sofra essa grande 

melhoria. Isso é o início para o Projeto Cidade Inteligente. Hoje, 

a maioria das cidades pode avançar para reconhecimento facial de 

criminosos por exemplo. Então, isso é um avanço na área de segurança 

que está por se conquistar e certamente já está pelo Seu Prefeito 

Municipal. Quando eu deixei a Secretaria nós tínhamos R$ 

1.200.000,00 em investimento de infraestrutura que o Estado se 

dispôs a fazer essas melhorias. Nós estamos aí, provavelmente, agora 

com acerto do Governo que esse dinheiro ele apareça para que isso 

possa ser executado mais lombo, faixa, controle de velocidade e 

controle de tráfego de pedestre com botoeira. No retorno a esta 

Casa nós vamos ter algumas missões que eu acho a mais importante 

será a reforma do Regimento Interno. A gente tem constatado algumas 

situações de inconstitucionalidade de tramitação de projeto, isso 

é muito grave! Fizeram uma reforma que deixou e entrar na Justiça 

levantando a inconstitucionalidade porque tem um projeto aí tem uma 

mudança que o projeto ele tem que ser votado em uma única Sessão. 

Então, isso é uma coisa muito séria que realmente nós vamos ter que 

corrigir. Um abraço a todos!”  Héliton de Souza: (sem revisão do 

orador: 18:28) “Sr. Presidente. Saudações. Agradecer a Secretaria 

de Obras. Todos os Vereadores brigam para melhoria dos seus Bairros 

e da cidade inteira. Há um mês o nosso Prefeito Fernando Cunha junto 

com o Secretário de Obras recapeou vários quarteirões na Santa 

Efigênia; COHAB 4; CDHU e Canterville. Foram recapeados mais de 

quinze quarteirões do meu lado do meu Bairro lá. Por isso, eu recebi 

bastante agradecimentos; não só para mim como para o Secretário de 

Obras e também para o Prefeito. Queria fazer outro agradecimento 

porque foram muitas brigas para que fosse trocado essas lâmpadas 

comuns por lâmpadas Led em alguns Bairros ficou muito bom. Os 

moradores da Cohab 4 vieram me perguntar se vão também lá trocar as 

lâmpadas comuns por Led.  Perguntei ao Secretário e ele falou que 

vão ser trocadas também porque as lâmpadas LED iluminam muito bem 

as ruas. Queria mandar um abraço para o Fernandinho, Secretário de 



 

 

 

 

Esporte, por ter realizado neste final de semana na COHAB 4 - 

Brincando na Praça, junto com a galera dele lá da Secretaria, um 

excelente Projeto. Queria dar parabéns também para os Diretores da 

CIAFUNDI/CONDUMAX que fizeram o patrocínio do Evento lá, mas algumas 

Empresas agora não recordo os nomes. Agradecer o Sargento Barrera; 

e aos Vereadores Hélio Lisse e ao Rodrigo por ter me convidado para 

fazer parte dessa Mesa. Espero que a gente possa trabalhar firme 

forte e respeitar o dinheiro público. Isso que é o mais importante 

para nossa cidade. Eu só tenho a agradecer mesmo. Vamos pegar firme 

e vamos trabalhar. É só isso aí, boa noite a todos!”  João Luiz 

Stellari: (sem revisão do orador: 18:31) “(Saudações.). Eu quero 

parabenizar a todos Vereadores desejar boa sorte e que possamos 

aqui trabalhar em harmonia em prol da cidade que é o nosso intuito 

aqui e a nossa obrigação. Apenas, eu quero fazer uma ressalva de 

algumas cobranças que eu tive em relação a ranking que nós temos 

aqui que eu nem sabia e não vou mudar meu posicionamento em relação 

aos requerimentos. Cada Vereador trabalha no sistema. Cada 

candidato faz a sua campanha de uma forma. Cada um trabalho de um 

jeito. A minha forma de trabalhar não vou mudar. Eu faço muito pouco 

requerimento, apenas quando é necessário e por imposição legal. 

Quando existe alguma coisa que tem que ser iniciativa do Executivo.  

Certamente que vou fazer o requerimento e posso fazer tanto por 

esta Casa, como posso fazer diretamente. Mas, geralmente a gente 

usa aqui para se resguardar e eu não vou mudar meu posicionamento, 

inclusive no período de recesso, eu fiz algumas reivindicações na 

Zeladoria fui atendido e na Secretaria da Agricultura também. Na 

Zeladoria foram oito. Na Agricultura foram duas. Na Secretaria de 

Obras foram quatro. Na Assistência Social foram duas. De todas essas 

reivindicações duas não foi possível. Uma não era caso de recape 

porque era tapa-buraco. Uma era impossível, eu sabia que não ia, 

mas, eu fiz assim mesmo. Então, só para ressaltar. Algumas pessoas 

da população, às vezes, não entende a forma de trabalho de cada 

Vereador. Então, cada um tem um sistema. Cada um gosta de trabalhar 

de uma forma. Eu quero agradecer também o Fernandinho. Parabenizá-

lo pelo excelente trabalho que ele fez em relação ao esporte da 

nossa cidade. Não posso deixar de agradecer os outros Secretários 



 

 

 

 

o João Paulo que me atendeu todas as vezes. Ao Rubinho que nós 

estamos dando trabalho para ele por causa das chuvas as estradas 

rurais estão péssimas. Ao Galina que a gente está sempre cobrando 

alguma situação dele. A Cristina Reale são coisas normal da 

Assistente que a gente tem que fazer. Boa sorte a todos nós boa 

noite a todos!”  José Roberto Pimenta: (sem revisão do orador: 

18:34) “Sr. Presidente. Saudações. Como já foi mencionado aqui por 

alguns Nobres Vereadores Deus possa abençoar esse ano a todos para 

façam um excelente trabalho que estamos começando. Com certeza, Sr. 

Vereador João Stellari cada um faz de uma forma, ou cada um faz de 

um jeito, mas tenho certeza que todos estão trabalhando fazendo 

requerimentos, outros ligam, outros manda no ZAP, outros viajam 

mais, outros viajam menos, outros tem mais contatos, outros têm 

menos, mas com certeza todos estão trabalhando aí em prol da 

população. Então, quero nessa fala só deixar um bem-vindos a todos 

aí também e que nós possamos todos aí trabalhar em prol do município 

de Olímpia para que ele possa cada vez mais estar crescendo em todos 

os aspectos social, cultural, esportivo. Financeiro. Enfim, isso é 

um trabalho também dos Vereadores. Muito obrigado e ótimo trabalho 

a todos.”  Márcio Henrique Eiti Iquegami: (sem revisão do orador: 

18:36) “Sr. Presidente. Saudações. Realmente, eu pedi a Deus que 

nós tenhamos um ano de bom senso tranquilidade e paz. Que esta Casa 

possa conviver em harmonia e continuar sem grandes atritos. Que a 

gente possa dessa maneira não desviar o foco e ajudar a cidade e 

ajudar o Prefeito administrar. Não ficar causando tumulto aqui na 

nossa Casa de Leis. Estamos em mudança tivemos a eleição do 

Presidente, eleição para Governador, eleição para Deputado. Eu 

estou aqui e gostaria de agradecer ao nosso Deputado Geninho Zuliani 

por tudo que ele fez nos quatro anos de mandato. Não está reeleito 

porque foi para um pleito maior candidato a vice-governador do 

Estado de São Paulo. Infelizmente, não conseguiu alcançar o 

objetivo. Mas, durante esses quatro anos, ele mostrou a importância 

de a gente ter um Deputado da nossa cidade. Ele teve atuante na 

nossa cidade trazendo recursos, ajudando e são milhões de reais que 

foram trazidos para nossa cidade, diretamente ou indiretamente a 

participação. Nós temos aí as obras que foram aprovadas recape daqui 



 

 

 

 

para Tabapuã; até Álvora. O nosso novo trevo, que vai trazer mais 

segurança a entrada da nossa cidade. Um projeto que graças à 

parceria entre Governo Municipal, o Deputado e Governo Estadual as 

coisas andaram bem. Espero que, a gente consiga trazer alguém que 

possa nos ajudar como o Geninho nos ajudou. Aqui, só alguns números 

que a gente tem, nós começamos o mandato em 2019 foram 

R$3.885.000,00 – (três milhões oitocentos e oitenta e cinco mil 

reais.). No ano de 2021, um ano bem tranquilo, R$ 526.000,00 

(Quinhentos e Vinte Seis Mil Reais.). Nós tivemos R$ 

2.000.200,000,00 (Dois Milhões e Duzentos Mil Reais) no ano de 2021. 

E, quase R$ 6.000.000,00 (Seis Milhões de Reais) no ano de 2022. A 

gente, a Edna lembrou aqui da Santa casa. Nós tivemos aqui repasse 

para a nossa Santa Casa na monta de R$ 4.000.000,00 (Quatro Milhões 

de Reais) vieram oriundos da atuação do Deputado Geninho Zuliani 

nesses quatro anos. Na época do Covid, sem a participação dele, no 

período crítico, nós teríamos muito mais dificuldades em atender a 

nossa população. Deixo aqui o meu agradecimento ao Deputado Geninho 

Zuliani meu amigo e um político que a cidade de Olímpia deve 

agradecer por tudo que ele fez. Sr. Presidente. Eu tenho ainda 

alguns minutos vou usar o tempo da Liderança para continuar 

agradecendo a parceria dele com a cidade. Nós vimos o quanto é 

importante a parceria. Isso, mais uma vez, nada de discussão, nada 

de briga porque se a gente brigar entre nós vamos esquecer o que 

nós temos que fazer. Somos homens públicos e temos a obrigação por 

ganhar a confiança da população em trabalhar, trabalhar desse jeito 

trazendo recurso fazendo as obras. Eu acho que ficar procurando 

olhando para trás e a gente olhar muito para trás a gente tropeça 

e cai de cabeça no chão. Vamos olhar para frente e vamos tocar a 

nossa vida. Se a gente começar a procurar as coisas, se acaba 

encontrando aquilo que não gosta. Então, vamos olhar para frente e 

vamos cuidar das nossas obrigações e vamos levar o melhor para a 

cidade de Olímpia. Obrigado Geninho Zuliani! Obrigado ao Rodrigo 

Garcia, ex-governador agora. Obrigado ao João Dória que participou 

disso aqui e a todo pessoal do Governo Federal ao nosso Ex-

Presidente. Jair Bolsonaro porque essas verbas todas têm 

componentes do Governo Federal e do Governo Estadual. Então, deixo 



 

 

 

 

aqui o meu recado e meu agradecimento muito obrigado a todos!”  

Assume a presidência o Vereador Rodrigo Flávio da Silva.  Renato 

Barrera Sobrinho: (sem revisão do orador: 18:41) “Boa noite a todos 

os internautas que nos acompanham pelas redes sociais, boa noite a 

Mesa Diretora e aos Nobres Vereadores! Em nome da minha família um 

boa noite para minha família que me acompanha pelas redes sociais. 

Boa noite ao Marco Pintor está aqui hoje e em seu nome e a todo de 

sua família boa noite a todos os presentes. Boa noite ao Orlando 

Costas em seu nome a todas as Emissoras que nos acompanham. No 

recesso, eu tive contato com algumas Emissoras. Reforço aqui a 

presença de vocês no espaço de vocês reservado aqui para que seja 

levado a notícia para a população em tempo real. Essa minha primeira 

fala desse primeiro biênio, eu gostaria de fazer um agradecimento 

a antiga Mesa ao Ex-Presidente José Kokão, ao Márcio Henrique Eiti 

Iquegami e ao Rodrigo Ruiz. Isso me trouxe muita maturidade durante 

esses dois anos. A parceria com vocês me trouxe conhecimento a nível 

político. Eu tenho muito que agradecer a vocês e a todos que 

passaram por aqui sem exceção. Ao Vereador Tarcísio; ao Vereador 

Stellari; Vereador Rodrigo da Silva; Vereador Lorão, Vereador Hélio 

Lisse; Vereadora Edna Marques. Ao Amaral, Alessandra Bueno; 

Cristina Reale; e, ao João Paulo. Todos dentro do seu ritmo de 

trabalho dentro da tua luta acabou trazendo experiência para todos 

aqui. E, essa experiência, nos ajuda a adquirir uma maturidade para 

poder dar continuidade nesse segundo biênio e fazer o melhor de 

nós. Espero que, como meus antecessores disseram que Deus nos 

abençoe para que tenha sabedoria e faça o melhor de nós aqui. O 

melhor dessa Mesa e o melhor de todos os Vereadores voltados aos 

mais interessados que é a população de Olímpia que são as famílias 

olimpienses. Muito obrigado e tenham todos uma boa noite! Eu volto 

no tempo da liderança para concluir outros assuntos.”  Reassume a 

presidência o Vereador Renato Barrera Sobrinho.  Rodrigo Flávio da 

Silva: (sem revisão do orador: 18:44) “Sr. Presidente. Saudações. 

Quero agradecer a Mesa Diretora da gestão passada da qual tive a 

honra de fazer parte. A gente tem algumas divergências, mas isso é 

coisa nada. Parabéns àquela condução que com certeza deram o melhor 

de vocês. Meu Chefe de Gabinete também foi muito bem atendido. Só 



 

 

 

 

tenho que agradecer! Agradecer ao Barrera pela sua iniciativa 

entendeu a Sessão passada pela exceção de apresentação da Mesa. Nós 

temos uma coisa nova onde apresenta para a população e a todas as 

autoridades presentes. Um abraço ao Educandário onde fez uma 

apresentação maravilhosa aqui a quem estendo meu carinho e meu 

abraço. No dia dois tomou posse o Deputado Federal Maurício Neves. 

Eu mandei uma mensagem para ele. Ele respondeu dizendo que no 

mandato dele está de portas abertas para Olímpia. Podem ter certeza 

que brevemente a gente vai estar fazendo um trabalho forte com ele 

e podendo ajudar Olímpia. No sábado tivemos a inauguração da Sala 

de Emergência da Santa Casa. Eu quero deixar meus Parabéns ao 

Prefeito Municipal e ao Provedor Alberto Zaccarelli. É um trabalho 

maravilhoso e ficou linda. Infelizmente, não pude estar, mas 

justifiquei a minha falta, pois eu tive a honra de ter o convite de 

estar acompanhando o Ministro de Relações Institucionais do Governo 

Federal Alexandre Padilha. Foi um convite que até eu fiquei surpreso 

para estar acompanhando a gente do Ministro tive uma conversa muito 

boa com o Ministro onde ele disse que o Governo Federal vai estar 

de portas abertas para Olímpia. Fez esse compromisso comigo. Eu 

acho que a eleição termina no dia da eleição e a gente tem que olhar 

para a frente e a gente tem que pensar em Olímpia. Eu sempre pensei 

na cidade. Eu gosto de fazer um bem melhor. Para mim é para a 

população que eu gosto. Então, parabenizo o Tarcísio pela posse. Eu 

acho que nós temos que buscar recurso para nossa cidade. Quero 

deixar também um abraço a Vereadora de Ribeirão Preto a Duda Hidalgo 

uma menina jovem dinâmica que eu tive o prazer de conhecê-la. Foi 

candidata nesta eleição passada obteve cinquenta mil votos. Eu 

fiquei muito surpreso e fiz convite para ela estar vindo em Olímpia. 

Ela também fez o mesmo para mim. Então, quero deixar, viu Duda, meu 

grande abraço aí para você. Ribeirão está muito bem representada 

por uma moça jovem e dinâmica que defende a causa estudantil. No 

domingo, eu participei da final dos jogos de verão que foi o Beach 

Tennis no Clube de Campo. O lugar onde eu participo. Devido as 

eleições, isso tomou meu tempo e não pude estar fazendo contribuindo 

e jogando. Quero desejar aqui um abraço ao Fernando Roberto da 

Silva, Fernandinho, Secretário de Esportes, também ao Fernando 



 

 

 

 

Cunha porque o esporte mudou muito em Olímpia. O Fernandinho tem 

feito um excelente trabalho frente a Pasta. A gente tem que 

valorizar. No domingo, a 1ª, primeira, Costelada do Padroeiro. Quero 

parabenizar todos os organizadores. O pessoal entendeu foi uma festa 

bonita. A população estava em massa. Isso ajuda a Igreja. Ajuda a 

Comunidade. Isso é muito importante. Então, pessoal quero desejar 

boa noite a todos! Agradecer a Deus por essa nova Mesa! Que a gente 

possa fazer um excelente trabalho em harmonia e podemos transcorrer 

esses dois anos, se Deus quiser bem. Um abraço! Obrigado!”  Tarcísio 

Cândido de Aguiar: (sem revisão do orador: 18:49) “Sr. Presidente. 

Saudações. É com grande Alegria que saúdo o Deputado Federal Antônio 

Carlos Rodrigues que no dia primeiro de fevereiro tomou posse. Mesmo 

antes de tomar Posse já mandou R$ 1.500.000,00 (um milhão e meio de 

reais) para Olímpia em dezembro do ano passado para que a gente 

esteja duplicando uma parte daquela vicinal que sai ali para o Alto 

Cote Gil, do Matadouro até a primeira entrada do Alto Cote Gil. 

Antônio Carlos Rodrigues meu grande amigo Parabéns pela vossa Posse! 

Sabemos do brilhantismo e de toda a capacidade que o Senhor tem 

experiência já foi Ministro; já foi Senador; foi Presidente da 

Câmara de São Paulo por quatro vezes. Foi Prefeito de São Paulo, na 

ausência do Prefeito Kassab, a época que ele foi Presidente da 

Câmara é um grande estadista e esteve conosco aqui no dia 27 de 

janeiro deste ano prometendo ajudar ainda mais o nosso município. 

Então, com grande satisfação que eu parabenizo pela Posse! Que Deus 

vos abençoe e continue iluminando para que o Senhor faça um grande 

trabalho pelo Brasil, por São Paulo e por Olímpia. Gostaria também 

de agradecer o Secretário de Estado adjunto da Educação. Ele já me 

recebeu por duas vezes na Secretaria, neste mandato, estamos 

trabalhando forte para implementar Cursos Técnicos voltados a área 

de Hotelaria no município de Olímpia. Estamos trabalhando para a 

conquista da Escola do Morada Verde. Um projeto aí de R$ 

25.000.000,00 (vinte cinco milhões). Doutor Vinícius muito 

obrigado! Olímpia necessita desse olhar voltado à nossa cidade, 

pois, nós temos aqui um grande problema de mão-de-obra qualificada, 

principalmente, para a área do Turismo. Não podemos esquecer da 

reportagem de domingo último agora da Folha de São Paulo falando da 



 

 

 

 

pujança do Turismo Olimpiense. Damos Parabéns ao nosso Prefeito 

Fernando Cunha ao qual leva Olímpia cada dia mais a ser um grande 

destino Estadual e Nacional uma pujante cidade que vem se 

demonstrando essa vocação. Devido a isso, nós precisamos muito do 

Ensino Profissionalizante para que a cidade possa ainda crescer 

muito mais. Parabenizar o Prefeito Fernando Cunha e lembrar que a 

viabilidade dessas obras que ele faz, muitas delas vêm do que o 

Turismo nos proporciona, uma delas está aí que é a abertura na Santa 

Casa do Centro Médico de Urgência. Então, agora a Santa casa vai 

ajudar a desafogar a UPA. Uma grande obra importantíssima. Como 

disse o Fernando Cunha, nosso Prefeito, Dr. Fábio, nosso Vice-

Prefeito, é conclusão de um ciclo na Santa Casa. Então, quero 

parabenizar o Prefeito Fernando Cunha por mais essa realização junto 

à nossa cidade. Deus abençoe!”  Não havendo mais oradores nos três 

minutos regimentais, passa-se, ao tempo das Lideranças.  Usam da 

palavra os Vereadores:  Edna Marques da Silva: (sem revisão do 

orador: 18:53) “Eu tenho um tempinho ainda vou aproveitar o gancho 

do Márcio bem lembrado é como o Márcio disse; né? A eleição passou; 

né? Novo caminho e eu não poderia deixar de agradecer ao ex-deputado 

Geninho Zuliani, Geninho, que abriu as portas para mim na vida 

política que me inseriu; né? Nessa vida política v. Não é nesse 

nessa vida política nessa vocação e as conquistas que eu consegui 

através de Emendas Parlamentares liberada pelo Ex-Deputado Geninho. 

Agora saiu na Imprensa Oficial, essa semana, o início da reforma 

das duas Pracinhas da COHAB 1 e 2 Praça Mário Andreazza e a Praça 

da Igreja São Francisco de Assis uma obra muito importante que o 

Bairro ali esperava há muito tempo a reforma da Praça e instalação 

do Parque também a instalação da Academia daqueles Exercícios ali 

do idoso Academia do Idoso. Então, são obras importantes, também a 

reforma do CRAS do Campo Belo, também o Centro de Múltiplo Uso. As 

Areninhas; né? Que vem em nome do Márcio. E, grandes conquistas nós 

tivemos através do Deputado Geninho. Verba para a Santa Casa. As 

conquistas que eu tive e o êxito do meu trabalho nesses dois anos 

eu devo muito tanto ao Deputado Geninho, como, também, ao nosso Ex-

Governador Rodrigo Garcia; obrigada!”  José Roberto Pimenta: (sem 

revisão do orador: 18:56) “Volto a essa Tribuna para falar que no 



 

 

 

 

dia 2 de fevereiro estive em São Paulo junto com o Deputado Paulo 

Corrêa Júnior em busca de recursos para o município de Olímpia. No 

dia 3 estive com ele em Viradouro quando ele inaugurou a Praça da 

Bíblia que ficou muito bonita. No dia 17 de janeiro estive com o 

Deputado Davi Soares que também vai mandar Emenda para Olímpia no 

valor de R$ 1.000.000.00 (Um Milhão de Reais.). Eu tinha falado com 

ele em dezembro. Agora em janeiro, ele confirmou o dia 17 de 

janeiro. Então é o trabalho dos Vereadores em prol cada dia mais do 

município de Olímpia. Também, eu e o Vereador Doutor Hélio 

conversamos, juntos ou em parte, com o Hermes da Faculdade de 

Olímpia. Nós fizemos uma Parceria com ele de 75% de desconto para 

os Cursos de Pedagogia e Direito na Faculdade para dois segmentos 

Evangélico e do Comércio. Então, Doutor Hélio também fez uma 

Parceria junto com ele dentro de outros segmentos para que viabiliza 

àquelas pessoas que querem estudar facilita para que elas tenham 

desconto.  75% vai ser 60% de desconto e mais quinze de assiduidade. 

Então, ele me ligou também que já teve uma repercussão e uma procura 

grande. Sei também que o Doutor Hélio tem conversado com ele. Uma 

procura grande. Ele está aí o Doutor Hermes para melhorar e fazer 

essa Faculdade voltar igual ela já foi um dia. Inclusive, o Doutor 

Hélio já foi Professor lá também. Então, os trabalhos é cada dia 

mais. A gente vai trabalhando e vai buscando. Parabéns ao Rodrigo 

por ter conhecido o Ministro. É isso aí. Nós temos que andar. Se 

não andar; não buscasse; não ir a São Paulo; se não viajar a gente 

acaba não conseguindo os recursos para o município de Olímpia. Muito 

obrigado a todos!”  Assume a presidência o Vereador Rodrigo Flávio 

da Silva.  Renato Barrera Sobrinho: (sem revisão do orador: 18:58) 

“Sr. Vereador Rodrigo gostaria de te agradecer pelos parabéns do 

que você deu ao Bonadi (Chefe de Gabinete.). E, o mesmo Parabéns 

que você deu ao Bonardi estendo ao meu Assessor Rubens por pegar a 

unha o que é delegado a ele de fazer com excelência. Fica aqui 

também o meu registro de parabéns para você Bonarti porque você vem 

desempenhando nesse começo do seu mandato como Chefe de Gabinete. 

Ao Rubens que está comigo desde o começo. Queria deixar registrado, 

nesta noite, que na Creche Pedrinho também se iniciou paralelo a 

isso a cobertura na frente desse projeto que já está em fase de 



 

 

 

 

acabamento alvenaria toda feita entrou-se na fase de acabamento. Eu 

devo estar essa semana, ou o mais tardar na semana que vem, 

registrando lá para que a população acompanhe esses progressos e 

essa melhoria conquistada por este Vereador com a Parceria com o 

Executivo. Queria dizer também do nosso empenho junto aos estudantes 

para conseguir o auxílio estudantil universitário. Trabalho que eu 

fiz; e, a Vereadora Edna também fez. Nós fizemos várias reuniões 

desde o ano passado com a Secretária de Educação e Secretário de 

Governo e chegou-se no resultado final que está aqui hoje o Projeto 

de Lei com o aumento para o auxílio estudantil. Isso é muito 

gratificante e vai beneficiar aqueles estudantes que realmente 

necessitam. Gostaria de dizer também que estive presente na Santa 

Casa onde foi entregue a Sala de Emergência. Como bem frisou meus 

antecessores só esse espaço que abriu o atendimento em menor tempo 

do SAMU e do Corpo de Bombeiro para Santa Casa esse pequeno tempo 

que vai ser ganhado que antigamente teria que primeiramente passar 

pela UPA salva vida. Então, fica aqui os Parabéns ao Provedor da 

Santa Casa e ao Prefeito Fernando Cunha por mais essa conquista com 

essa melhoria voltado às famílias olimpienses. Muito obrigado boa 

noite!”  Reassume a presidência o Vereador Renato Barrera Sobrinho.  

Hélio Lisse Júnior: (sem revisão do orador: 19:02) “Só para pegar 

um gancho aí a respeito da nossa Faculdade. O que o Hermes pediu 

para mim, para o Vereador Zé (José Roberto Pimenta); eu vou pedir 

para os Senhores Vereadores e para a Senhora Vereadora Edna que foi 

aluna lá; e, eu que fui Professor. O José que foi aluno. Que nós 

precisamos uma força-tarefa para que a Faculdade não venha fechar. 

Para se conquistar a abertura de um Curso Superior, é muito difícil. 

Nós temos que trabalhar para que nós tenhamos candidatos a montar 

o curso a partir desse ano. Com a retomada então a Faculdade ela 

está assim empenhada em dar um desconto excepcional para que o Curso 

de Direito e outro Curso. Que é Zé; qual que é que você falou? É 

na área da Educação consiga montar, pelo menos uma Sala de cada um 

para que a gente ver luz e não perca o credenciamento do Curso 

Universitário. Então, é uma Força Tarefa gente em prol da cidade. 

A gente tem que divulgar que o desconto que está se dando é para 

manter o Curso em atividade. Só isso, obrigado; viu?”  Tarcísio 



 

 

 

 

Cândido de Aguiar: (sem revisão do orador: 19:03) “Sr. Presidente. 

É importante o que o Sr. Vereador Hélio (Hélio Lisse Júnior) falou 

agora sobre a Faculdade. Não é fácil você ter uma Faculdade dentro 

do município. Quando você atente que é importante que ela não venha 

a acabar. Nós sabemos da facilidade de ter o Curso dentro do 

município. As pessoas que querem estudar, elas têm mais facilidade 

e fica mais barato, mais rápido e mais fácil quando a Faculdade 

fica dentro da cidade. Então, Sr. Vereador Hélio, eu acho que é 

isso mesmo a gente deve fazer essa força-tarefa. Muito bem lembrado 

conta comigo no que for necessário. E, o que o Sr. Vereador disse 

aqui também anteriormente na primeira fala a respeito do nosso 

Regimento Interno e Lei Orgânica do Município é imprescindível que 

nós possamos fazer as revisões necessárias o quanto antes. 

Lembrando, principalmente, que isso daí tolhi o Vereador de poder 

se expressar. Antigamente, nós tínhamos a oportunidade de fazer a 

permuta dos tempos regimentais entre os Vereadores, entre os 

Partidos o tempo das Lideranças, o tempo da Liderança de Governo; 

e, hoje, nós não temos mais essa oportunidade, entre outras 

aberrações Constitucionais que o Senhor já deixou aqui é a palavra 

aliada que é fato e temos que mexer nisso daí o quanto antes. Eu 

sugiro ao Senhor Presidente para que contrate para que seja feito 

novamente vai ter que remendar o remendo; né? Mas, um Instituto que 

tenha de fato qualificação para tal. E, nós sabemos que esse tipo 

de trabalho não é trabalho barato, mas é um trabalho necessário 

porque o Senhor imagina que se existem agora problema jurídico e o 

que foi aprovado nesta Casa tem ressalvas jurídicas e em função de 

ter uma ou duas secções atrapalhando isso. Então, é importante que 

seja feito algo e bem feito. Porque de trabalho mal feito nós 

estamos aqui já até o final. A reforma, nós falamos hoje na reunião 

de Vereadores da reforma da Câmara. Uma vergonha para o nosso 

município que nós tenhamos que falar dessas duas pautas aqui em 

Plenário ou na nossa Casa porque nós temos que reformar o que já 

foi reformado tanto na Câmara quanto no Regimento. O Regimento era 

de oitenta e seis e ficou pior do que era. Agora, nós temos problemas 

constitucionais, conseguindo aí até ter problema de algum agravo 

dentro do que foi aprovado aqui poder ser barrado judicialmente. 



 

 

 

 

Então, imprescindível que olhemos para isso e também para alguns 

contratos dessa casa que no meu ponto de vista, tem grandes vícios 

aí pretéritos. Muito obrigado; Deus nos abençoe e nos ilumine!”  A 

seguir, usa da palavra o Senhor Presidente:  Renato Barrera 

Sobrinho: (sem revisão do orador: 19:06) “Neste momento, eu gostaria 

de registrar a presença do senhor João Vitor Perrone, estudante. 

Reginaldo Regis, Assessor Parlamentar. Marcos Antonio Del Pintor, 

aposentado. Marcos Aurélio Cotrim de Carvalho, comerciante. Nilton 

César Monteiro. Agente de Controle. Mauro César Lopes, aposentado. 

Leandro Alves dos Santos, Assessor Parlamentar, Letícia Milena, 

Secretária. Orlando Costa, Repórter da Rádio Espaço Livre.”  A 

seguir, não havendo mais oradores inscritos aos três minutos 

regimentais às Lideranças, nos termos regimentais, é feita a chamada 

e, verificado haver número regimental, tem início a ORDEM DO DIA.  

Dando sequência aos trabalhos, é lido, pelo Senhor Segundo 

Secretário, o Requerimento nº 09/2023, que requer urgência especial 

para a discussão e votação de primeiro e segundo turno do Projeto 

de Lei nº 5941/2023, Avulso nº 11/2023, de autoria do Executivo, 

que dispõe sobre a abertura de créditos especiais e suplementares.  

O Requerimento é colocado em discussão.  Não havendo oradores, o 

Requerimento é colocado em votação, sendo regimentalmente aprovado 

por unanimidade dos Edis presentes no plenário.  Prosseguindo com 

a tramitação, aprovada a urgência e com o Parecer Verbal da Comissão 

de Justiça, Legislação e Redação, favorável à livre tramitação do 

Projeto de Lei nº 5941/2023, o Senhor Presidente o coloca em 

discussão de primeiro turno.  Não havendo oradores, o Projeto entra 

em votação de primeiro turno, sendo na forma regimental, aprovado 

por unanimidade dos Edis presentes no plenário.  A seguir, em regime 

de urgência especial, o Senhor Presidente solicita os Pareceres 

verbais das Comissões de Finanças e Orçamento; Obras, Serviços 

Públicos, Turismo e Outras Atividades; Educação, Saúde e 

Assistência Social; e Bem-estar e Proteção da Vida Animal.  Com os 

Pareceres verbais e favoráveis dos membros das referidas Comissões, 

o Projeto é colocado em discussão de segundo turno.  Não havendo 

oradores, em votação de segundo turno, sendo na forma regimental, 

aprovado por unanimidade dos Edis presentes no plenário.  Dando 



 

 

 

 

sequência à tramitação do Projeto, em regime de urgência especial, 

o Senhor Presidente, declara o Projeto de Lei nº 5941/2023 aprovado 

em Redação Final.  Dando sequência aos trabalhos, é lido, pelo 

Senhor Segundo Secretário, o Requerimento nº 10/2023, que requer 

urgência especial para a discussão e votação única do Projeto de 

Lei nº 5940/2023, Avulso nº 10/2023, de autoria do Executivo, que 

altera dispositivos da Lei nº 4.226, de 15 de fevereiro de 2017, 

que autoriza o Poder Executivo a custear transporte rodoviário para 

estudantes universitários e dá outras providências.  O Requerimento 

é colocado em discussão.  Não havendo oradores, o Requerimento é 

colocado em votação, sendo regimentalmente aprovado por unanimidade 

dos Edis presentes no plenário.  Prosseguindo com a tramitação, 

aprovada a urgência e com o Parecer Verbal da Comissão de Justiça, 

Legislação e Redação, favorável à livre tramitação do Projeto de 

Lei nº 5940/2023.  A seguir, com o Parecer Verbal favorável da 

Comissão de Justiça, Legislação e Participação, em regime de 

urgência especial, o Senhor Presidente solicita os Pareceres 

verbais das Comissões de Finanças e Orçamento; Obras, Serviços 

Públicos, Turismo e Outras Atividades; Educação, Saúde e 

Assistência Social; e Bem-estar e Proteção da Vida Animal.  Com os 

Pareceres verbais e favoráveis dos membros das referidas Comissões, 

o Projeto é colocado em discussão única.  Usam da palavra os 

Vereadores: Edna Marques da Silva: (sem revisão do orador: 19:15) 

“Sr. Presidente. Como eu já disse na Tribuna da importância desse 

projeto que vem beneficiar os nossos estudantes universitários 

contemplando cento e cinquenta alunos jovens da nossa cidade que 

estudam nas Faculdades fora da cidade com a bolsa no valor de R$ 

225,00 (duzentos e vinte e cinco reais.).  E, cem estudantes que 

estudam dentro da cidade com a bolsa no valor de R$ 92,00 (noventa 

e dois reais) para viabilizar o transporte público. Um projeto de 

lei que podemos votar tranquilamente porque vem beneficiar a nossa 

população estudantil.”  Renato Barrera Sobrinho: (sem revisão do 

orador: 19:16) “É importante dizer que foram várias reuniões; né 

Edna? Reunião com a Secretária Maria Cláudia e com o Senhor 

Prefeito. E, junto com algumas reuniões os estudantes para que se 

chegasse nesse valor. Era R$ 160,00 (cento e sessenta reais) passou 



 

 

 

 

para R$ 225,00 (duzentos e vinte e cinco reais) para quem estuda 

fora de Olímpia. Está dentro dos critérios cabíveis. Era sessenta 

reais dentro da área urbana e passou a R$ 92,00 (noventa e dois 

reais). Então, é muito gratificante saber que nós depois de tantas 

reuniões conseguimos buscar um resultado positivo. Logicamente com 

a ajuda do Seu Prefeito Fernando Cunha e com a Maria Cláudia, 

Secretária de Educação. Muito obrigado a vocês por atenderem a 

solicitação dos estudantes e das famílias que nos procuraram para 

encabeçar essa luta de buscar essa melhoria.”  Tarcísio Cândido de 

Aguiar: (sem revisão do orador: 19:17) “Parabenizar você Edna e a 

você Barrera por esse trabalho junto ao Executivo Municipal da 

melhoria do valor do repasse do transporte universitário. É 

importante, a gente falou nesse tema agora mesmo na Tribuna; né 

Hélio? Do tema do trabalho para que a gente possa fortalecer o 

estudo universitário dentro do município e fora do município. Então 

é de grande valor esse trabalho que vocês desenvolveram junto aos 

150 (cento e cinquenta) estudantes que serão beneficiados com R$ 

225,00 (duzentos e vinte e cinco reais). Mais 100 (cem) estudantes 

serão beneficiados com R$ 92,00 (noventa e dois reais). Então, para 

quem recebe isso aí é uma grande ajuda para viabilizar parte do 

transporte para que eles possam chegar até as suas Faculdades e não 

pararem de estudar. Então, Parabéns a vocês dois! Que a gente 

continue lutando e atendendo a demanda da população olimpiense.”  

Rodrigo Flávio da Silva: (sem revisão do orador: 19:18) “Sr. 

Presidente. Não poderia deixar de contribuir com esse projeto. Quero 

agradecer você Barrera e a Edna pelo empenho. Ao Prefeito Municipal 

Fernando Cunha que não mede esforços para estar podendo ajudar os 

estudantes. Eu sei que a ajuda ela por hora ela melhorou, mas em 

breve, vamos procurar trabalhar para cada vez mais ajudar os nossos 

estudantes. Porque só com o estudo é que as pessoas crescem na vida. 

Parabéns Barrera pelo trabalho! O esforço que você e a Doutora Edna 

teve a frente desse Projeto. E, todo o projeto que por vir de 

encontro aos estudantes sempre terá o meu apoio nesta Câmara 

Municipal. Muito obrigado!”  Não havendo mais oradores, em votação 

única, sendo na forma regimental, aprovado por unanimidade dos Edis 

presentes no plenário.  Dando sequência à tramitação do Projeto, em 



 

 

 

 

regime de urgência especial, o Senhor Presidente, declara o Projeto 

de Lei nº 5940/2023 aprovado em Redação Final.  Nada mais havendo 

a tratar, o Senhor Presidente, “Sob a Proteção de Deus”, declara 

encerrados os trabalhos da presente Sessão Ordinária.  Do que, para 

constar, foi lavrada a presente Ata, que lida e achada conforme, 

vai assinada pelos membros da Mesa.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 


